

EL PRESIDENTE DE KUTXABANK CALIFICA A EUROVEGAS COMO "CASA DE...."

Escrito por PUSETE75 - 23/05/2012 18:04

Si, mejor deajo puntos suspensivos y lo lees en el artículo,,bueno quizá suena mal pero el tema será pan para hoy y deliucencia para pasado mañana....

<http://www.publico.es/dinero/434211/el-presidente-de-kutxabank-califica-a-eurovegas-como-casa-de-put-as>

=====

Re: EL PRESIDENTE DE KUTXABANK CALIFICA A EUROVEGAS COMO

Escrito por Vriesia - 23/05/2012 20:12

PUSETE75 escribió:

Si, mejor deajo puntos suspensivos y lo lees en el artículo,,bueno quizá suena mal pero el tema será pan para hoy y deliucencia para pasado mañana....

<http://www.publico.es/dinero/434211/el-presidente-de-kutxabank-califica-a-eurovegas-como-casa-de-put-as>

Sinceramente, ¿no pensais lo mismo?

=====

Re: EL PRESIDENTE DE KUTXABANK CALIFICA A EUROVEGAS COMO

Escrito por andreseljedi - 23/05/2012 23:47

Yo no lo creo.

No se como será en españa, pero las vegas en los EEUU, se ha convertido en un lugar de ocio hasta familiar, ya no es solo los casinos.

Y no creo que estemos en una posición de permitirnos rechazar miles de puestos de trabajo.

Otra cosa es que se cambie la regulación, que no lo veo nada bien, que se les permita una exclusión de la ley anti-tabaco.

=====

Re: EL PRESIDENTE DE KUTXABANK CALIFICA A EUROVEGAS COMO "CASA DE...."

Escrito por oka - 24/05/2012 10:13

YA de momento la ESPE les esta allanando el camino

Aguirre reclama que se pueda fumar en casinos para mejorar la recaudación
http://ccaa.elpais.com/ccaa/2012/05/18/madrid/1337330426_874462.html

El Gobierno de Esperanza Aguirre incluye en su plan de ajuste aprobado ayer en el Consejo de Política Fiscal y Financiera la petición al Gobierno central de que se modifique la Ley del Tabaco para permitir fumar en casinos y otros establecimiento de juego como bingos y locales de apuestas.

El documento remitido a Hacienda por la Comunidad de Madrid asegura: "La regulación de una excepción a la prohibición de fumar en los establecimientos de juego, habilitando zonas para fumar con las debidas condiciones técnicas, podría contribuir a revertir la situación actual de atonía y a mejorar los ingresos derivados del juego".

La caída de ingresos fiscales que la región atribuye a la prohibición de fumar (sumada a la crisis económica) se cifra en 65 millones de euros. La ley antitabaco entró en vigor el 1 de enero de 2011, circunstancia que la Comunidad de Madrid vincula con una caída del 21% en los ingresos por tributación sobre el juego en ese año.

más información

El PSOE tilda de "lamentable" una marcha atrás en la ley antitabacoMadrid admite que el déficit de 2011 duplica lo previsto con un 2,2%26 millones menos en becas de libros y comedorEl plan de ajuste madrileñoPor áreas, la caída de cantidades jugadas se desglosa en casinos (-17,5%), bingos (-25,5%) y máquinas tragaperras (-22,9%). "Estas caídas de cantidades jugadas, muy superiores a las que se produjeron en 2010 frente a 2009, se atribuyen por el propio sector a los efectos de la ley antitabaco, no de la crisis económica que ya era profunda en 2010."

El magnate de juego Sheldon Adelson, que planea instalar un complejo de ocio y juego en España, incluyó entre sus condiciones que los usuarios de los casinos puedan fumar en el interior. Está previsto que este mismo mes se conozca si el complejo de casinos y hoteles, conocido como Eurovegas, se levantará finalmente en Madrid o en Barcelona.

El doble de déficit en 2011

El documento revela que el déficit regional en 2011 ha sido del 2,21% del PIB, en lugar del 1,3 estimado inicialmente, lo que supone incumplir el objetivo del 2% marcado por el Gobierno para ese año. La Comunidad se ha marcado un objetivo de déficit del 1,5% para este año, del 1,1% para el que viene y del 1% en 2014. El Ejecutivo madrileño sostiene que lo cumplirá por la vía del ahorro y sin subir ningún impuesto. Para lograrlo, aplicará el grueso del tije retazo en sanidad y educación anunciados por el Gobierno de Mariano Rajoy, lo que le permitirá recortar 653 millones de euros en 2012 y 723,29 en 2013, 1.376 en total. No adelanta cifras para 2014 por considerarlo prematuro.

El propio plan considera que los ahorros derivados de los decretos de recortes en educación y sanidad aprobados por el Gobierno central podrían ser mayores de lo estimado "en una valoración menos prudente", un 16,8% más en 2012 y un 62,9% más en 2013. Así, el ahorro para este año pasaría de 653 a 762,7 millones y el del próximo año de 723 a 1.178,3 millones. En cuanto a los ingresos, el documento cifra la caída por el impuesto de transmisiones patrimoniales y otros tributos de gestión de la Comunidad en 320 millones de euros en 2012 y 2013.

Recortes propios

Entre las medidas de ajuste no asociadas a las instrucciones del Gobierno central, destaca la eliminación de 383 puestos de trabajo en empresas públicas, 19 de los cuales serán directivos. En educación, se producirá una subida de las tasas universitarias, un aumento de ratios en colegios e institutos, una subida de carga lectiva docente, se modificará el criterio de nombramiento de sustitutos y la eliminación de la mejora voluntaria del Personal Estatutario. En este capítulo se contempla también la

supresión de 26 millones de dinero público en ayudas escolares para comedor y compra de libros.

En sanidad, además de dejar de atender a los inmigrantes indocumentados, se contempla la puesta en marcha de una central de compras de medicamentos y productos sanitarios destinados a hospitales, lo que permitirá dejar de gastar otros 100 millones, 90 de los cuales se presupuestan para el año que viene. Otros 30 millones de euros se imputarán al copago farmacéutico. En total, 331 millones de los 653 millones que se recortan para 2012 corresponden a sanidad y educación.

La subida del transporte público, que entró en vigor a primeros de mayo con un incremento medio de las tasas del 11%, supondrá un ahorro de entre 100 y 120 millones de euros. Se acuerda también un plan de optimización inmobiliario que prevé venta de inmuebles, con el que espera recaudar 30 millones en el periodo 2012-2014. También prevé ahorrarse seis millones mediante la renegociación de los contratos de los alquileres y tres más reduciendo en mantenimiento y conservación, seguridad y limpieza de los edificios.

También se llevará a cabo un ajuste adicional de 21,26 millones en el gasto corriente en bienes y servicios, mediante el recorte en material y suministros, estudios encomendados a empresas externas, dietas y locomoción... En sanidad, se ratifica una medida que se aplicó en Madrid al día siguiente de su anuncio por parte de Ana Mato: que los extranjeros no residentes dejen de tener asistencia sanitaria gratuita. El documento especifica que sí se les atenderá en el caso de ser menores de edad y que también se atenderán para el resto urgencias por enfermedad grave o accidente, asistencia al embarazo, parto o postparto.

YA la nena se conoce que le hace falta pasta que tiene UN VOLQUETE DE FACTURAS EN LOS CAJONES

iiiiiiiiiiy que deje de echar cortinas d ehumo con lo de la COPAiiiiiiiiii

=====

Re: EL PRESIDENTE DE KUTXABANK CALIFICA A EUROVEGAS COMO

Escrito por oka - 24/05/2012 10:22

andreseljedi escribió:

Y no creo que estemos en una posición de permitirnos rechazar miles de puestos de trabajo.

quote]

Si vamos a cambiar el turismo de SOL y playa ...por el de NOCHE todo el dia en vez de INVERTIR en tecnologia ..por ejemplo

España, un líder mundial en el campo de la tuberculosis
<http://www.gen-es.org/blog/?p=111>

investigación

Galicia colabora en una vacuna contra la tuberculosis
http://www.lavozdeg Galicia.es/sociedad/2011/11/20/0003_201111G20P32992.htm

Al parecer España SE QUEDA CON LA PATENTE a nivel mundial y se exporta

=====

Re: EL PRESIDENTE DE KUTXABANK CALIFICA A EUROVEGAS COMO

Escrito por oka - 24/05/2012 10:27

PUSETE75 escribió:

Si, mejor dejo puntos suspensivos y lo lees en el artículo,,bueno quizá suena mal pero el tema será pan para hoy y delincuencia para pasado mañana....

<http://www.publico.es/dinero/434211/el-presidente-de-kutxabank-califica-a-eurovegass-como-casa-de-putas>

¿SOLO EUROVEGAS es asi? a mi me parece que el pais entero Madrid donde el PP esta a rabiarse con los foros de algunas provincias Y SE VA METER en el jardin de atras UNO IGUAL DE GRANDE Antes MAFIA LOCAL =E.T.A y su impuesto revolucionario y ahora extranjera para lavar dinero s2

=====

Re: EL PRESIDENTE DE KUTXABANK CALIFICA A EUROVEGAS COMO "CASA DE...."

Escrito por jesmaon - 24/05/2012 11:08

Todo lo que mueve tanto dinero es refugio de mafiosos, eso está claro. El fútbol también lo es y nadie se mete con ello, y además defraudan todo lo que pueden y más sin que pase nada. Lo que me hace gracia de estas declaraciones es que lo haga un abogado-político-banquero vasco porque todo lo que se hace fuera de esas tierras parece que está mal hecho. Si en vez de Eurovega en Madrid, fuese "EUROBEGAS" en Bilbao sería un proyecto fabuloso y no dirían ni mu. Ya está bien de tener que aguantar tanta queja y tanta soplapollez de vascos y catalanes. Anda que no se han hecho mafias en esas tierras y nadie ha dicho nada y cosas peores que casas de putas.

=====

Re: EL PRESIDENTE DE KUTXABANK CALIFICA A EUROVEGAS COMO "CASA DE...."

Escrito por larpeiro - 24/05/2012 14:28

Que le pregunten al presidente de Kutxabank donde estan los burdeles más grandes y lucrativos, y sin escrúpulos de España, que seguro que los conoce, de acuerdo que donde se mueve pasta hay mafia (drogas, armas, prostitución), pero eso es en todo nuestro pais con especial mención al corredor mediterraneo.

=====

Re: EL PRESIDENTE DE KUTXABANK CALIFICA A EUROVEGAS COMO "CASA DE...."

Escrito por juanmanuc - 24/05/2012 15:53

Desde luego, y joder que cinismo el del Kutxabankero (menos mal que lo escribo sinó no sería capaz de pronunciar el palabro), pues "cucha banquero" que diría un andaluz de pro:

Si se instala Eurovegas, será una grandísima fuente de ingresos y generará muchos puestos de trabajo, pero en el caso de que tuvieras razón, ya puestos a esgoger mafias y no hubiera más remedio, son preferibles las que generan ingresos, riqueza y crean puestos de trabajo a las que roban sin cesar a manos llenas para ellos y en exclusiva, y arrasan por donde pasan llevándose y despilfarrando el dinero público, para dejar todo lo que pillan esteril, algunos incluso usando traicioneramente la carta blanca de haber sido votados, dejando ruina por donde ponen sus sucias manos antes en un país rico y ahora en un país en crisis, esa máfia amalgamada de políticos, jueces y banqueros corruptos, hace y seguirá haciendo mucho más daño en España mientras no se contenga, que si se instalasen clones de Eurovegas repartidas por todas y cada una de las comunidades autónomas Españolas, que al contrario que ciertos políticos y banqueros resolverían cierta parte de nuestros problemas, además de alegrarnos la vista.

Así que "Bienvenida Eurovegas" con todas sus consecuencias.

Y dicho sea de paso por mi que me la pongan al lado de casa, así que en mi caso ¿donde mejor que en Madrid?, que a mi y a mi familia seguramente en su caso nos traerá muchísimas más cosas buenas que malas. Y puesto a barrer pa casa, ya digo, que se venga pa Madrid, pal foro, donde se acoge a todo el que viene de fuera como si fuera gato de toda la vida porque no se hacen distinciones, donde no se desprecia a nadie, sean de donde sean y vengan de la kutka de la kutxa o de donde vengan, ni siquiera a los energúmenos que puedan venir a pitar a la bandera constitucional símbolo de España a nuestros estadios. Porque incluso a esos seres irracionales, que también han nacido en España aunque no lo quieran reconcer, se les respeta su libertad de expresión como ha quedado bien patente en contra de la opinión de Esperanza Aguirre, la cual por otro lado también es muy respetable por defender la unión de todos aunque el método propuesto en este caso sea criticable por exceso de radicalidad.

En definitiva lo que le pasará a ese banquero de la kutxa por la cabeza, es que sabe que Eurovegas le va a pillar bastante lejos y sabe que eso no es bueno para sus negocios, que seguramente no serán nada mafiosos por supuesto (porque los negocios nunca son mafia a priori mientras no se demuestre lo contrario :P), pero no los va a poder hacer, ya que esos honestos negocios quienes los podrán hacer serán los banqueros madrileños si se instala aquí el Eurovegas, ¿o nó?. :P

Pero vamos que tampoco pasa nada señor kutxabankero, usted se cambia la K por la E de España y por la M de Madrid cuando quiera, que ya sabe que aquí recibimos a todo el mundo con los brazos abiertos, excepto a los mafiosos cuando verdaderamente se demuestra que lo son, a esos los denunciarnos, y algunas veces hasta hay suerte y los meten en la cárcel. :P

Salu2.

=====

Re: EL PRESIDENTE DE KUTXABANK CALIFICA A EUROVEGAS COMO

Escrito por andreseljedi - 24/05/2012 17:29

andreseljedi escribió:

Y no creo que estemos en una posición de permitirnos rechazar miles de puestos de trabajo.

Si vamos a cambiar el turismo de SOL y playa ...por el de NOCHE todo el día en vez de INVERTIR en tecnología ..por ejemplo

España, un líder mundial en el campo de la tuberculosis

<http://www.gen-es.org/blog/?p=111>

investigación

Galicia colabora en una vacuna contra la tuberculosis

http://www.lavozdegalicia.es/sociedad/2011/11/20/0003_201111G20P32992.htm

Al parecer España SE QUEDA CON LA PATENTE a nivel mundial y se exporta

Hay que diferenciar la inversiones públicas con las privadas, y a día de hoy, todas las privadas huyen del país como las ratas cuando se hunde el barco.

No hay que cambiar el turismo de Sol por el de noche, pueden estar los dos, aunque el turismo de noche ya es muy grance, solo hay que ir a Benidorm, ibiza, Mallorca, Salou, etc y vereis con lo que os encontrais.

Si me dan a elegir, por supuesto que prefiero que monten un centro de investigación que de trabajo a 2000 universitarios en vez de un eurovegas para 2000 camareros, hoteleros, etc. pero es que no hay nadie que invierta un € en nosotros, y para alguien que lo va a hacer, pues adelante.

=====

Re: EL PRESIDENTE DE KUTXABANK CALIFICA A EUROVEGAS COMO

Escrito por Rama - 24/05/2012 18:40

Vriesia escribió:

PUSETE75 escribió:

Si, mejor dejo puntos suspensivos y lo lees en el artículo,,bueno quizá suena mal pero el tema será pan para hoy y delincuencia para pasado mañana....

<http://www.publico.es/dinero/434211/el-presidente-de-kutxabank-califica-a-eurovegas-como-casa-de-put-as>

Sinceramente, ¿no pensais lo mismo?

Pues si. Meter unas "vegas" es pan para pocos y muuuuuuchos problemas para todos los demás.

Pero seguro que lo harán, sólo hay que sobornar a tres o cuatro políticos (por cierto ¿como se puede tener el valor de pedir que en las nuevas vegas se pueda fumar?....de locos...esto es de locos...)

Re: EL PRESIDENTE DE KUTXABANK CALIFICA A EUROVEGAS COMO

Escrito por larpeiro - 24/05/2012 19:26

Si Eurovegas al final se queda en Madrid, habrá que estar atentos a ver si a kutzabank no le da por poner una sucursal cercana al futuro complejo.

=====

Re: EL PRESIDENTE DE KUTXABANK CALIFICA A EUROVEGAS COMO

Escrito por juanmanuc - 24/05/2012 22:09

Que generará riqueza para el país es indudable, que no va a ser EuroDisney eso también lo tenemos claro.

Está claro que a todos nos gustaría otro tipo de inversión como dice Andrés, pero esto es lo que hay, si hay uno que se interesa hay que favorecer que se haga y no criticar la inversión porque preferimos otras.

Que pasa que ahora nos vamos a poner mojigatos a estas alturas, o es que no hay putas en España, pues que se junten en Eurovegas en vez de estar desperdigadas por ahí, y de paso que cotizen IRPF y Seguridad Social como en Holanda, que seguro que es un pastón para las arcas públicas y que falta hace, en vez de currar en B.

Y mejor putas que pasarlas putas. :P

Salu2.

=====

**Re: EL PRESIDENTE DE KUTXABANK CALIFICA A EUROVEGAS COMO
"CASA DE...."**

Escrito por andreseljedi - 24/05/2012 22:20

larpeiro escribió:

Si Eurovegas al final se queda en Madrid, habrá que estar atentos a ver si a kutzabank no le da por poner una sucursal cercana al futuro complejo.

juanmanuc escribió:

Y mejor putas que pasarlas putas. :P

Salu2.

Muy cierto.